

Au-delà des frontières

TENNIS Colin Freymond, 10 ans, a fait ses débuts sur des tournois internationaux durant l'été. Il n'est pas seul à briller parmi les jeunes du TC Chamblon.

Le TC Chamblon s'affirme encore comme un excellent club formateur. Parmi ses jeunes pousses, Colin Freymond, âgé de seulement 10 ans, s'impose déjà comme une figure montante sur la scène supranationale dans la catégorie des moins de 12 ans.

En avril dernier, le jeune joueur classé R6 a rejoint les cadres aspirants vaudois grâce à ses performances athlétiques et techniques impressionnantes. Sa progression l'a propulsé au rang de cadre supranational de sa classe, à peine âgé de 10 ans, l'âge minimum requis.

Colin Freymond a franchi un nouveau cap en participant aux qualifications pour les Championnats de Suisse M12, en juillet. Malgré son jeune âge – il était le troisième plus jeune compétiteur –, il a passé le premier tour avec assurance, battant un adversaire mieux classé.

Le joueur du TCC a ensuite fait ses

débuts sur la scène internationale, fin juillet, en participant au Tennis Europe Junior Tour à Berne, et il continue de s'illustrer sur les courts suisses, atteignant la 8^e place nationale de sa catégorie d'âge.

D'autres juniors prometteurs

Le TC Chamblon ne se résume pas à un seul talent. En effet, Nicolas Cioroiu, né en 2016, se distingue comme l'unique joueur sélectionné par Vaud Tennis en tant qu'aspirant cadre. Alexis Sonney, né en 2015, a également brillé en remportant la première place de la sélection vaudoise. William Jault, 17 ans, entame une carrière internationale prometteuse, participant aux tournois juniors de l'International Tennis Federation, où il a engrangé ses premiers points au Rwanda, puis en Belgique et en Norvège.

• Textes: Com. / M. G.

Des succès en interclubs pour le TCC

Le TCC, en dépit de ses deux seuls courts permettant d'accueillir des compétitions officielles, se hisse parmi les grands clubs formateurs du canton. En juin, lors des interclubs juniors, le club a aligné pas moins de douze équipes, un record. Quatre ont évolué en Ligue A, dont trois poursuivront l'aventure en promotions. Ces résultats témoignent de la passion des juniors pour leur sport et du dévouement sans faille de leur entraîneur, Patrick Thomet.

Chez les adultes, les trois équipes masculines du club ont connu le succès lors de la saison des interclubs. En effet,

deux d'entre elles ont dominé leur groupe respectif, en 2^e et en 3^e ligue. La dernière nommée a obtenu la promotion en 2^e ligue et l'autre a remporté deux tours de promotions, garantissant ainsi son ascension à une ligue supérieure. L'année prochaine, Chamblon alignera deux équipes en 1^{re} ligue et une en 2^e ligue.

Le club participe aussi aux coupes Bellaria et Lombardet, plus décontractées et destinées aux joueuses et joueurs du même club non licenciés ou classés R8-R9 et R7, âgés de 40 ans ou plus. De quoi satisfaire chacun.



Colin Freymond serre le poing. Il a connu un très bon été sportif. DR

Alain Jancek quitte la présidence

Après six années de présidence, et trois décennies d'engagement bénévole au sein du comité du TC Chamblon, Alain Jancek a cessé ses activités. «Grâce à son expérience inestimable et à son soutien indéfectible à tous niveaux, le TCC est devenu une communauté dynamique et chaleureuse, où chacun se sent le bienvenu et apprécié», souligne le club.



DUVOISIN-A